



“ De tal Esteban tal astilla ” Marcial Vázquez

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA |

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 | ESPAÑA

► Granada ► Provincia ► [La sede accitana del Aula Permanente de Formación...](#)

 

Jueves, 14 de Octubre 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN](#)

**GRANADA**

TITULARES: ► [La Fundación Cajamar presenta el número 5 de la revista CUIDES](#)

## La sede accitana del Aula Permanente de Formación Abierta de la UGR arranca el curso 2010-2011

**La sede accitana del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada arranca el curso 2010-2011 con más de setenta alumnos y alumnas.**

13-10-2010 15:47

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- [COMENTAR](#)
- [IMPRIMIR](#)
- [ENVIAR POR EMAIL](#)



Inauguración oficial del curso 2010-2011 del Aula en Guadix

GUADIX.- El alcalde de Guadix, Santiago Pérez López, la concejala de Educación del consistorio accitano, Marina Sánchez, la Directora del Aula Permanente de Formación Abierta, Concepción Argente, y el coordinador de la sede accitana del Aula, Francisco Javier Poyatos, procedieron el viernes a la inauguración oficial del curso 2010-2011 del Aula en Guadix. Setenta y dos alumnos y alumnas toman parte en la décimocuarta edición de esta iniciativa dirigida a mayores de 50 años. Todos ellos recibirán a lo largo del curso formación universitaria en diferentes asignaturas englobadas en Artes y Humanidades, Guadix y nuestra comarca y Actualidad.

Las clases se impartirán en las dependencias de la Biblioteca Pública Municipal José Asenjo Sedano, aunque el alcalde accitano ha anunciado que ya se ha encargado un proyecto para posibilitar un cambio de ubicación a las dependencias municipales de la calle Juan Ramón Jiménez.

Tanto los representantes municipales como los responsables del Aula destacaron la buena sintonía existente entre ambas partes para la puesta en marcha y mantenimiento de esta iniciativa. De hecho, la directora del Aula, Concepción Argente, quiso agradecer especialmente la labor del Ayuntamiento de Guadix “por ser una de las instituciones más comprensivas y más serias en el mantenimiento del Aula”.

En el transcurso del acto se destacó también el éxito que supuso en el anterior curso la organización por parte de la sede accitana del Aula del tradicional Encuentro Interprovincial que se celebra anualmente, “en el que Guadix dejó el listón muy alto”. Y se anunció que para este curso se tiene previsto que el encuentro se celebre del 28 al 30 de abril en Melilla. Como novedad, este curso se prevé también una experiencia de intercambio con la Universidad catalana Ramon Llull.

Los intervinientes coincidieron en destacar el excelente ejemplo que los asistentes al Aula suponen para toda la ciudad demostrando su ansia por aprender a lo largo de toda la vida. “Sin duda sois un gran ejemplo para vuestros hijos, pero sobre todo para vuestros nietos”, afirmó Marina Sánchez.



**El PSOE acusa al PP de mantener una actitud mezquina ante la violencia de género**



**Una revisión de los clásicos del Siglo de Oro acerca el Teatro de Humor a los escolares**



**Diputación entrega 13 VPO en Díezma**

MAS LEÍDOS

- El cantautor Luis Pastor, en la UGR
- Concierto del músico canadiense Matt Epp en la UGR
- Se ultiman las obras del Sendero del Mamut en el humedal de Padul
- Se elabora un informe técnico y jurídico sobre la situación de la vivienda de la calle Tomo de las Monjas
- GAMEFEST cerró ayer sus puertas con lleno absoluto
- Se inaugura en la UGR un máster de culturas árabe y hebrea

**Acceda al R.A.I.**

Acceda al Registro de Aceptaciones Impagadas

**einforma**

**Clic aquí**

**250**

**OPERACIONES**

por tu cara bonita

Con la Cuenta Multiplica  
Infórmate aquí



**CORTAL CONSORS**  
BNP PARIBAS

**ARIZA**  
@dministraciones